

EL ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Liberato Montolla y Garcia, Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA EPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24. Fuera de ella, trimestre 30.



DECIMO SEXTO ANIVERSARIO

JOSÉ MARTINEZ MONROY,

falleció el día 22 de Setiembre de 1861.

Mañana á las nueve y media de ella, se cantará en la Iglesia Parroquial de esta ciudad y capilla de los Cuatro Santos, misa, vigilia y reposo, por el eterno descanso del alma del finado.

Su familia, ruega á sus amigos le encomienden á Dios.

Viernes 21 de Setiembre.

El Eco de Cartagena

Un congreso de periodistas alemanes.

Sobre unos ochenta publicistas, representando otros tantos periódicos, se reunieron en Dresde la segunda quincena del último mes de Agosto.

Propúsose celebrar la primera sesión de este Congreso de periodistas al día 19, á las diez de la mañana; mas la policía se opuso, apoyándose en una disposición legal que prohíbe las reuniones públicas hasta después de terminados los Divinos Oficios de la mañana. Los periodistas no pudieron comenzar, pues, su reunión hasta las once de la mañana del día 20. Quiso por algunos elevar una protesta; pero la mesa adoptó el partido de someterse sencillamente á aquella orden.

El Secretario general del Congreso leyó una Memoria sobre el desarrollo y la situación de la prensa alemana, siendo curiosos los siguientes datos de la misma, que no hablan muy en favor de la tan decantada li-

bertad de Alemania, ni hace que por parte de los periodistas españoles deba ser muy envidiada la suerte reservada á sus compañeros de profesión en la patria de M. Bismarck.

Durante los últimos cincuenta años se han publicado en Berlia 1.200 diarios y hojas periódicas pero el número de estas publicaciones va disminuyendo de día en día. Los periódicos del Gobierno ocupan principalmente en lo que pasa en el extranjero, mientras que los de oposición se dedican algo más á los asuntos del interior.

Antes de la época del conflicto surgido en Prusia entre el Gobierno y las Cámaras, no excedía de unos cinco el número de los periódicos extranjeros perseguidos en Berlia cada año; pero luego este número ha variado entre cincuenta y cuatro, veintiseis, cuatro, y actualmente cincuenta y cuatro.

Durante los cinco años últimos sólo los tribunales de Berlia entendieron en 266 causas sobre prensa, de las cuales son 19 por delito de lesa majestad, siete por ofensas á la religión y cinco por proparar escritos inmorales. De estas 266 causas, 150 se han fallado conteniendo condena

Las multas representan una cantidad de franco 37.684, y los días de cárcel ascienden á 5.131.

Resulta de la referida Memoria que el 27 por 100 de los periódicos de Berlia apenas tienen un año de vida; el 20 por 100 dos años, y el 25 por 100 mueren después de dos á cinco años de haber aparecido.

En la última sesión celebrada se tomó el siguiente acuerdo:

«En la legislación del Imperio debe establecerse que los detenidos por causas políticas sean tratados de una manera igual y según el espíritu de nuestros tiempos.»

También se adoptó, una proposición eucaminada á crear una caja de socorro para los periodistas alemanes é inválidos, y se eligió la ciudad de Francfort para otro Congreso de periodistas en el año de 1878.

El secretario general se excusó de no poder presentar datos estadísticos completos sobre la prensa alemana, por la indolencia en suministrarlos por parte de la generalidad de los periódicos

(De La Epoca.)

Misceláneas.

Los hijos de Abraham, que fueron en la antigüedad expulsados de Jerusalem y mas tarde de Inglaterra en 1290, del Mediodía de la Francia en 1395 y de España y Sicilia en 1492 se dispersaron por el mundo llevando por todas partes ese espíritu especulativo que les caracteriza.

En Alemania los toleraban, pero estaban sometidos á vejámenes y eran propiedad de los emperadores, que los vendían como esclavos.

Desde el siglo XVI empezó la tolerancia hacia los hijos de Israel, y se les permitió establecerse en Burdeos y Bayona. En 1792 se les concedió por la Asamblea Constituyente, á propuesta del abate Gregorio, el goce de los derechos civiles y políticos.

Esta raza, perseguida, odiada y maltratada, desde los Faraones hasta la revolución francesa; cuyos hijos te-

nian que comprar el derecho de vivir y comerciar, obligándolos á llevar en sus trages señales distintivas y á residir en barrios separados, como el «Ghetto» en Roma, y cuyo apelativo era un insulto para cualquiera á quien se le llamara judío, es hoy la raza mas rica, mas comercial y mas importante del mundo, bajo el punto de vista de la opulencia.

Moisés libró del yugo de los egipcios, dirigiéndola durante cuarenta años en busca de la tierra prometida pero murió antes de encontrarla y le sucedió Josué, el cual según la historia, fué quien la estableció en aquella, pero el verdadero Josué para los israelitas fué el antiguo obispo constitucional de Blois, durante la Convención, autor de la obra «Ensayos sobre la regeneración de los judíos», publicada en 1789.

Los israelitas, en general, son hombres de orden y monárquicos por herencia, pues en 1080, antes de Jesucristo proclamaron por primer rey á Saul, á quien sucedieron David y Salomon.

En 5 millones se calcula el número de los que profesan la religión hebraica, comprendiendo en esta denominación los talmudistas y los caraitas, que son las principales sectas de los antiguos hebreos.

En Alemania, en Polonia y en el Norte de Africa, es donde mas abundan los que esperan aún la venida del Mesías, que debe fundar un vastísimo imperio.

La compañía del camino de hierro central del Pacífico ha hecho plantar 40.000 *Eucalyptus globulus* á lo largo de su línea, que mide 500 millas.

Bien conocida es la rapidez con que crece este árbol en los países cálidos, al mismo tiempo que sus beneficiosas propiedades.

En Francia se va á cometer la organización de una obra que dará los más portentosos resultados: la creación de Museos municipales. Cada pueblo reunirá colecciones de todos los objetos más usuales y útiles en la vida, y abrirá todos los domingos conferencias sobre su construcción, aplicaciones, etc.; adquirirá, por